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          На 107 с., 45 рисунка, 36 таблицы. Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка номенклатуры показателей качества телевизоров и формирование предложений по совершенствованию их ассортимента».
	Данная работа посвящена разработке предложений, направленных на перспективное совершенствование ассортимента бытовых телевизоров и предложений по совершенствованию номенклатуры показателей качества телевизоров, закрепленной в нормативной документации.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
‒ дать общую товароведную характеристику телевизионным приемникам, определить требования к их качеству;
‒ провести обзор отечественной и зарубежной научной литературы, посвященной инновациям на современном рынке телевизоров и проанализировать нормативные требования к показателям качества телевизоров;
‒ проанализировать структуру внешней и внутренней торговли телевизионными приемниками и качество данных товаров на российском рынке и определить перспективные потребности пользователей телевизионных приемников;
‒ разработать предложения по совершенствованию ассортимента и номенклатуры показателей качества телевизоров. 
 Результаты исследований представляют интерес как для производителей телевизионных приемников, так и для специалистов, чьи профессиональные задачи связаны с формированием ассортиментного предложения сложной техники для дома на потребительском рынке.
	Работа базируется на трудах отечественных и зарубежных ученых в области технологии, товароведения и квалиметрии, в том числе Ходыгина А. А, Ляшко Н. И, Чечик А. М., Иванова В. Г., Васильева И. И, Seongwon Jeong, Won Young Park and M. Lambage.
        

        
          107 pages, 45 figures, 36 tables. Themes of the final qualification work: «Development of nomenclatura of TV quality indicators and the formation of proposals for improving their assortment”.
	This work is devoted to the development of proposals aimed at the long-term improvement of the assortment of household TVs and proposals for improving the range of TV quality indicators, enshrined in regulatory documents.
Tasks that were solved during the study:
‒ give a general merchandising characteristics to television receivers, determine the requirements for their quality;
‒ conduct a review of domestic and foreign scientific literature on innovations in the modern TV market and analyze the regulatory requirements for TV quality indicators;
‒ analyze the structure of foreign and domestic trade in television receivers and the quality of these goods in the Russian market and determine the future needs of users of television receivers;
‒ to develop proposals for improving the assortment and nomenclature of TV quality indicators.
The research results are of interest both to manufacturers of television receivers and to specialists whose professional tasks are related to the formation of an assortment of sophisticated home appliances in the consumer market.
The work is based on the works of domestic and foreign scientists in the field of technology, commodity science and qualimetry, including Khodygina A. A, Lyashko N. I, Chechik A. M., Ivanova V. G., Vasilyeva I. I, Seongwon Jeong, Won Young Park and M. Lambage.
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